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Prefeitura inaugura campo com grama
sintética no Rio Sena e chega a 36 entregues

Dando continuidade às
ações de fortalecimento do
esporte na capital baiana, a
Prefeitura de Salvador
entregou neste domingo (3)
mais um campo com grama
sintética na região do
Subúrbio Ferroviário. O
Campo do Carlitão, localiza-
do na Rua Pedro Ortiga, no
Rio Sena, foi inaugurado
com a presença do prefeito
Bruno Reis. Este foi o 36º
equipamento do tipo entre-
gue desde 2021 pela atual
gestão.

Em seu discurso no
evento, Bruno Reis destacou
o investimento que o
município tem feito para
qualificar espaços esporti-
vos da cidade, tratados
como instrumentos de
promoção do lazer e da
cidadania. “Quando chega-
mos à Prefeitura, o que as
lideranças comunitárias nos
pediam era que a gente
passasse uma máquina
para nivelar o campo de
areia, porque o piso estava
irregular”, lembra.

“De lá para cá, a Prefei-
tura ganhou força e foi,
graças a Deus, transforman-
do o padrão da cidade.
Fomos abrindo campos de
grama sintética, colocando
alambrado, construindo
vestiários, arquibancada e
instalando iluminação em
LED”, completou Bruno
Reis.

Para a reforma do
Campo do Carlitão, foram
investidos pouco mais de
R$784 mil. O espaço
ganhou a reforma dos
alambrados, troca das
traves, colocação da rede de
cobertura, arquibancada,
pintura, além da
infraestrutura necessária

para colocação da grama
sintética.

Bruno Reis afirmou que
a expectativa é que até o fim
de 2024 a cidade tenha 100
campos com gramado
sintético. “À medida que
vamos realizando nossos
sonhos, vamos sonhando
novos. Hoje, as comunida-
des querem jogar bola em
campos com grama sintéti-
ca. Aqui no Subúrbio, já
entregamos vários campos,
e agora chegou a vez do
Carlitão. Este campo
representa a realidade da
cidade no presente. E, sem
sombra de dúvidas, nesta
região está o retrato das
transformações que a
nossa cidade vem vivendo”,
reforçou.

Moradora do Rio Sena,
Andreia Goes, de 42 anos,
parabenizou a Prefeitura
pela iniciativa e afirmou que
a comunidade já está
usufruindo do espaço.
“Ficou muito bonito, e é
gratificante ver que agora as
crianças têm onde brincar.
Ficou um local organizado,
limpo e sem risco de se
machucar. Este campo virou
um espaço de lazer para
toda a comunidade que
antes tinha que conviver
com o lixão que aqui ficava.
O que era um espaço
desprezado e que ninguém
tinha um olhar para transfor-
mar agora nos deixa mais
valorizados”, contou.

Apenas neste ano, a
Prefeitura já entregou para
os soteropolitanos outros
espaços similares ao
inaugurado hoje, como o
Campo dos Unidos, situado
na Rua Voluntários da
Pátria, no Lobato, e o
complexo esportivo e de
lazer Raimundo Varela, na
Fazenda Grande IV. Os
espaços são de responsa-

bilidade da Secretaria de
Promoção Social, Combate
à Pobreza, Esportes e Lazer
(Sempre).

O titular da Sempre,
Junior Magalhães, falou
sobre o protagonismo que
os espaços esportivos
desempenham no dia a dia
das comunidades. “Este

campo com grama sintética,
e toda a requalificação do
entorno mostra que a
gestão municipal não tem
medido esforços para levar
equipamentos esportivos e
de lazer, com total qualida-
de, para os quatro cantos da
cidade. Toda essa iniciativa
deve-se também ao entendi-

METRÓPOLES

O ministro da Secretaria
Especial de Comunicação
Social (Secom) da Presidên-
cia da República, Paulo Pi-
menta, disse que foi alvo de
um golpe e teve mais de 500
mil pontos de milhagem da
companhia aérea Latam rou-

Ministro denuncia roubo de 500 mil pontos da Latam
bados.

Pimenta registrou um bo-
letim de ocorrência na Polícia
Civil do Distrito Federal
(PCDF), nesta quinta-feira
(29/2), na qual afirma que fo-
ram feitos dois saques na
conta dele da Latam no dia 9
de janeiro, de 334.995 e
86.605 pontos. Depois, em 15

de janeiro, foram retirados
mais 82.600 pontos, soman-
do 504.200.

O golpe foi descoberto
nesta quinta-feira (29/2) quan-
do uma assessora do minis-
tro tentou emitir passagem
para Pimenta utilizando as
milhas. Após o roubo, só so-
braram aproximadamente 14

mil pontos.
Segundo o ministro, que

é deputado federal licencia-
do, outros 25 parlamentares
também teriam sido alvos de
golpe semelhante. O Depar-
tamento de Polícia
Investigativa (Depol) da Câ-
mara dos Deputados estaria
investigando o caso.

CORREIO BRAZILIENSE

O Instituto do
Patrimônio Histórico e Artís-
tico Nacional (Iphan) deci-
diu, por unanimidade, duran-
te a 103ª reunião do Conse-
lho Consultivo do Patrimônio
Cultural, conceder o regis-
tro do choro como
Patrimônio Cultural do Bra-
sil. Como parte do cadas-
tro, o gênero musical será
inscrito no Livro das Formas
de Expressão. A cerimônia
ocorreu com a presença do
presidente do Iphan, Lean-
dro Grass, que destacou a
relevância do reconheci-
mento do choro como
patrimônio.

“O choro tem uma grande
capacidade de conexão e de
integração social. É um bem
cultural que irradia outros di-
reitos, principalmente a cida-
dania. Agora, com esse reco-
nhecimento, a missão é fazer
o choro ser difundido e popu-
larizado, chegando às esco-
las, aos espaços públicos e a
todos os espaços do Brasil”,
ressaltou. Para Grass, esse
registro não é apenas um tí-
tulo. "Patrimonialização não
é um status, não é apenas
um prestígio, é um compro-
misso do Estado brasileiro”,
disse.

Clube do Choro
celebra o novo
Patrimônio
Cultural do Brasil
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mento de que estes locais
desempenham um impor-
tante papel, integrando e
fortalecendo os vínculos
comunitários, tão necessári-
os para o estabelecimento
do convívio social e bem-
estar das comunidades
onde estão instalados”,
afirmou.
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